

Moción de censura

CARLES DUARTE*

EL PERIÓDICO DE CATALUNYA, 08.04.07

El pleno del Parlament que debía debatir el despliegue y la defensa del Estatut ha terminado con la insinuación de una moción de censura. Me parece que, si las cosas no empiezan pronto a cambiar, será la gente de este país la que acabará haciendo una moción de censura colectiva a nuestra clase política, más preocupada por dar un buen codazo al adversario que por las piedras en el camino que recorreremos juntos o los horizontes que pueden unirnos e ilusionarnos.

En los últimos años Catalunya ha acogido una inmigración de unas dimensiones extraordinarias, que requiere un gran esfuerzo de acogida, integración y cohesión. Este es un reto decisivo. Como también es una cuestión fundamental el acceso a la vivienda, complicado recientemente por un aumento progresivo de las hipotecas. Son solo dos ejemplos. Y, por lo que respecta al Estatut, lo necesario es actuar con dignidad y reclamar unitariamente respeto a la voluntad mayoritaria del pueblo de Catalunya. Y no perder tantas energías en una batalla de erosión que nos perjudica a todos.

*Poeta